

CUERPO B

EL INSULAR.

Escuela Melipulli remodela salas de pre básica

En la ocasión, el director del DAEM Puerto Montt anunció el compromiso de Alcalde Paredes de construcción de gimnasio por 130 millones de pesos.



20 millones de pesos fue la inversión.

La Escuela Melipulli de la comuna de Puerto Montt, realizó una ceremonia de inauguración de remodelación de las de clases de pre básica del establecimiento educativo, tras adjudicarse un proyecto por más de 8 millones de pesos del Fondo Movámonos por la Educación Pública, y otro proyecto por casi 12 millones de pesos como parte de la acción del Programa Plan de Mejoramiento Educativo de la Ley SEP.

Luis Suárez Carrasco, director de la Escuela Melipulli indicó que "han sido fondos que hemos ido gestionando a través de Movámonos por la Educación Pública y a través de los recursos SEP, y lo importante de todo es que nuestros estudiantes se sientan en un ambiente grato, en un ambiente que

sea acogedor, donde cada día sientan más ganas de estudiar que es el objetivo por el cual nosotros estamos acá".

De acuerdo a las reuniones de trabajo de las sesiones del Consejo Escolar del establecimiento, se determinó utilizar los recursos en la mantenimiento de pintura de las salas de clases de 5º a 8º básico y del pasillo de la primera planta de la escuela, y por otra parte el mejoramiento de las salas de clases, patio de Juegos, pasillos y mobiliario de pre básica.

GIMNASIO NUEVO

En la ocasión el director del DAEM, Albán Manilla Díaz, señaló que "hemos anunciado lo que era un compromiso del Alcalde Gervoy Paredes de llevar adelante un proyecto de mejoramiento integral de gimnasio de la Escuela Melipulli, mejorar la

cubierta, revestimiento interno y exterior, la cancha será nueva con materiales modernos, baños nuevos, electricidad nueva, por lo tanto en abril esperamos tener un gimnasio de calidad, lo que vuelve a decirnos otra vez que el Alcalde Paredes cumple su compromiso, esto lo vamos a financiar con SEP y ya fue aprobado por el concejo (municipal)". De esta forma se llevó a cabo estas importantes mejoras para beneficio de niños, niñas y jóvenes de la Escuela Melipulli, las que se suman a las de años anteriores como implementación de biblioteca, mejoramiento de mobiliario del establecimiento y habilitación y mejoras de espacios educativos, como también el futuro gimnasio de primer nivel anunciado para la escuela".



La carrera tendrá un sólido perfil profesional e interesante campo laboral.

UACH ofrecerá en Puerto Montt Ingeniería Ambiental

Esta nueva oferta académica se suma a las 14 carreras de la Sede, dentro de las cuales para el 2019, también se impartirá la nueva carrera de Arqueología.

El jueves 23 de agosto en reunión de Directorio de la Universidad Austral de Chile, se aprobó para la Sede Puerto Montt la carrera de ingeniería Ambiental para el año académico 2019.

La casa de estudios en la región de Los Lagos, en el contexto de su plan de desarrollo 2016-2019, se ha planteado el objetivo de ofrecer nuevas alternativas académicas a los y las jóvenes que se interesen en realizar su formación académica en la UACH desde la Región de Los Lagos y en ese mismo contexto aportar al desarrollo regional y del país.

Al respecto el Vicerrector, Dr. Renato Westermeier destacó que el Directorio de la Universidad Austral de Chile ratificó la aprobación del Consejo Académico. "Para nuestra Sede sentimos esta decisión de los cuerpos colegiados de la Corporación, como un apoyo a la gestión que hemos realizado en estos años. A estudiantes de Puerto Montt, la región y el país, estamos poniendo a disposición para el año 2019 la carrera de Ingeniería Ambiental, que se enmarca en la necesidad de que el crecimiento de nuestra región esté acorde con las normativas medioambientales".

Para concretar esta ansiada

oferta académica, la Sede Puerto Montt desarrolló un importante levantamiento de información y propuesta de carrera con un sólido perfil profesional e interesante campo laboral en Chile y la zona sur austral. La Dra. Marcela Astorga, académica del Instituto de Acuicultura y Directora del Doctorado en Ciencias de la Acuicultura de la Sede Puerto Montt, fue parte del equipo de académicos que desarrolló el proyecto de la carrera y destacó que "la carrera posee una visión moderna del enfoque ambiental al incorporar en forma integral los componentes de la sostenibilidad, debido a que en ella se estudian tanto aspectos ambientales como sociales y económicos, por lo que se considera que el profesional debe tener una visión integral y acorde a los tiempos actuales, incorporando disciplinas como la socio-ecología".

Por su parte Sandra Martín, académica del Instituto de Acuicultura de la Sede Puerto Montt, quien también participó del equipo que desarrolló el proyecto de carrera, indicó que "el profesional titulado de la UACH estará fuertemente vinculado a los desafíos que impone actualmente el desarrollo sostenible en un ambiente cada vez más presionado por las actividades antrópicas y expuesto a los efectos del cambio climático. Esta vinculación está dada por el fuerte componente de actividades prácticas (laboratorio y terreno) e integradoras de las varias disciplinas que tiene la carrera".

VISION MODERNA

Los/las Ingenieros/As Ambientales de la UACH serán profesionales de excelencia, con capacidad analítica, creativa y productiva; capaz de aprender de forma autónoma y trabajar en equipos desde un enfoque interdisciplinario; comprometido con la libertad, el respeto por la diversidad cultural y su responsabilidad profesional para el desarrollo de la sociedad.

INET

Eleuterio Ramírez 305
65 2620988

TELEVISION POR CABLE